

Muere repentinamente general ruso que era testigo clave en caso de corrupción

Un general del ejército de Putin y testigo clave en un grave escándalo de corrupción en el Kremlin, ha "muerto repentinamente", informó este martes "The Mirror". Medios locales solo han informado que el jefe de la Dirección Estatal de Expertos del Ministerio de Defensa de Rusia, general Magomed Khandayev, de 61 años, falleció sin dar la causa de muerte y que su cuerpo está siendo trasladado a la región de Daguestán, donde será entregado en su pueblo natal, registró "The Sun". Debido a sus estrechos vínculos con los altos funcionarios de defensa rusos que están siendo examinados por delitos de corrupción, Khandayev figuraba como testigo clave en la investigación. "Ahora que Khandayev ya no puede testificar, muchos casos pueden ser cerrados o reconsiderados, evitando así más investigaciones y posibles cargos contra funcionarios de alto rango", afirmó "Kompromat Group".



CAPTURA DE PANTALLA